

## Bericht von unserem Sommerfest am 26.7.2025

Mehr als 40 DAV'ler setzten mit ihrer Verbundenheit und Präsenz wieder ein starkes Zeichen für die Freude und Lust am Sommerfest. Alles war wieder für ein gemeinschaftliches, gelingendes Grillfest vorzüglich angerichtet.

Grillmeister Hans Zeeb überwachte das "Mitgebrachte", Fleisch und Würstl, damit nichts verwechselt werden konnte, und vor allem, nichts verbrannte. Bis auf ein Paar Diebe, gelang das auch.

Hanni und Erich Stoll verwöhnte mit gegrillten Gemüse mit Zucchini, Pilzen, Paprika und eine Menge Zwiebeln. (Sh Bild, U.Lechner) Schon nach gut einer Stunde waren alle Köstlichkeiten verzehrt.

Auf der Terrasse und im Vereinsheim wurde es gesellig, gesprächig und lustig.

Um dem kurzweiligen und schönen Sommerfest einen gebührligen Abschluss zu geben, versammelte J. Deutschenbaur alle DAV'ler für ein Dankeschön fürs Kommen, und auch für ihren Gemeinschaftssinn.

Zugleich bedankte er sich, mit Sekt Cremot, bei Hans für die Einladung und Organisation, bei Hanni und Erich, für das besondere Gemüse-Schmankerl, (sh Bild Thomas) und bei Finni Schweikart, für den tatkräftigen Küchendienst



Gut, dass es so ein schönes Sommerfest gibt!



(Hinweis: Einladung zum Oktoberfest, am 27.9.2025, 15 Uhr)